

Liebe Frau Gerussi

Gerne möchte ich mich kurz bei Ihnen bedanken: Die zwei Kinesiologie-Sitzungen haben mir sehr sehr gut getan und für mich unglaublich viel Klarheit geschaffen.

Insbesondere die zweite Sitzung hat noch lange nachgehallt und immer wieder ist mir ein neues „Lichtlein“ aufgegangen - ein grosses MERCI dafür!

Ich werde mich bestimmt wieder bei Ihnen für eine nächste „Runde“ melden, sobald sich eine konkrete Fragestellung ergibt. Bis dahin wünsche ich Ihnen eine schöne Sommerzeit!

Sonnige Grüsse,

BG